
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

46

Cornelia Dittrich, Telefon: 030 - 90 27 73 534
E-Mail: cornelia.dittrich@ba-ts.berlin.de

VHS Tempelhof-Schöneberg, Barbarossaplatz 5, 10781 Berlin
Fax: 030 - 90 27 78 944
E-Mail: vhs@ba-ts.berlin.de

Kosten
9 €

Kursleitung
Andrea Lauer	 12 Teilnehmende

Ort
Online

Termin für den Kurs
6. September 2022 bis 6. Dezember 2022
Dienstag von 17 Uhr bis 18:30 Uhr

TS701.046H-W

Wir spielen mit Wörtern.
Wir machen daraus Geschichten.
Wir schreiben sie auf.
Es ist egal,
ob Ihnen das Schreiben leicht·fällt,
ob Ihnen das Schreiben schwer·fällt oder
ob Sie gar nicht schreiben können.
Die Hauptsache ist, dass Sie Geschichten mögen.

Gruppen·termine und Einzel·beratung wechseln sich ab.
Der Kurs findet online statt.
Den Link zur Einwahl senden wir Ihnen vor dem ersten Termin per E-Mail zu.

Einfach Kreativ Schreiben – Online-Kurs

Tempelhof-Schöneberg


